

Wir, die Mitglieder des Lions-Clubs Lohr a. Main - Marktheidenfeld stehen mit unserem Namen und nach bestem Wissen und Gewissen dafür, dass Spenden die Bedachten zu 100 % erreichen. Die Spendenempfänger werden sorgfältig ausgewählt und der Spendenzweck überprüft.

Werner Altmann	Dr. Rolf-Dieter Amann
Dr. Sebastian Apfelbaum	Ekkehard Auth
Klaus Bauer	Dr. Philipp Braun
Dr. Uwe Brzoska	Dr. Wolfgang Daniel
Peter Deivel	Thomas Eisert
Marco Emrich	Robert Engelhardt
Georg Fassin	Erwin Fertig
Dr. Gerhard Gensthaler	Christian Gregor
Michael Heim	Hans Heinsch
Dieter Hofmann	Dr. Ludwig Hofstetter
Hermann Kerscher	Horst Knauer
Albrecht Koch	Peter Liebl
Hermann Ludwig	Volker Menz
Bernd Müller	Dr. Hubert Nüßlein
Roland Pfister	Siegfried Ratai
Winfried Rauch	Armin Richartz
Heinz Rothaug	Dr. Marco Scherg
Arno Schmitt	Herbert Schuhmann
Benedikt Schwab	Johannes Siegler
Manfred Stamm	Dr. Marcus Staub
Karl Steger	Dr. Hans-Jürgen Stierle
Dr. Alfons Weber	Karlheinz Widmann
Wolfgang Wieser	Ulrich Zittel

(Mitgliederstand per 02.2017)

**Sie wollen als Unternehmen, als private Initiative, oder Stammtisch eine Spende übergeben und sicher sein, dass sie wirklich zu 100 % die Bedachten erreicht. Dann wählen Sie den Lions-Club Lohr a. Main – Marktheidenfeld.**

**Der Förderverein des Lions-Club Lohr a. Main – Marktheidenfeld ist als gemeinnützig anerkannt und berechtigt Spendenquittungen auszustellen.**

**Bankverbindung:**

Lions-Förderverein Lohr a. Main – Marktheidenfeld e.V.  
IBAN: DE17790500000043621317; BIC: BYLADEM1SWU  
Bank: Sparkasse Mainfranken Würzburg



## Weltweites Engagement

Wenn ein Lions Club zusammen kommt, werden Probleme kleiner. Und den Gemeinden geht es besser. Der Grund: Wir helfen, wo Hilfe benötigt wird – in unseren eigenen Gemeinden und auf der ganzen Welt – mit beispielloser Integrität und Energie.

Mit 46.000 Clubs und 1,36 Millionen Mitgliedern in 210 Ländern sind wir die größte gemeinnützige Service Club Organisation weltweit.



**Lions-Förderverein Lohr a. Main – Marktheidenfeld e. V.**  
**Postanschrift: Oberer Weg 49 - 97846 Partenstein**



# Sei ein Lion

Eine Information des  
**Förderverein Lions-Club e. V.**  
Lohr a. Main - Marktheidenfeld

# MEHR FREIWILLIGE HELFER AN MEHR ORTEN

## als jede andere Service-Club Organisation

**Spenden des Lions-Club Lohr a.Main –  
Marktheidenfeld vom Juli 2015 bis xxx**

Kinder in Not	7.717,76 €	
THW Lohr	5.000,00 €	
Helferkreis Asyl	5.000,00 €	
Lebenshilfe	5.000,00 €	Küche Wohnheim Gemünden
Lebenshilfe	5.000,00 €	Sanierung Wohnheim Gemünden
Projekt Tanzania	3.000,00 €	Wasser Mwanawala
Lebenshilfe	1.750,00 €	Kosten für Instrumentalunterricht
Caritas	1.000,00 €	Wohnheim Altfeld
Kindergarten Sendelbach	1.000,00 €	Krippenbus
St. Kilian Schule Lohr	1.000,00 €	Spielgeräte Nägelsee
Grundschule Lohr	1.000,00 €	Unicef-Lauf
Wasserwacht Marktheidenfeld	500,00 €	
Freunde des Museums am Dom	500,00 €	
Lions Hilfswerk	325,00 €	Jugendlager Ostafrika
Mittelschule Lohr	100,00 €	
Franz-Ludwig-Erthal Gymnasium	100,00 €	
Realschule Lohr	100,00 €	
<b>Gesamtspendensumme</b>	<b>38.092,76 €</b>	

Spendentabelle wird erst kurz vor  
Drucklegung aktualisiert.

Hier ist noch Platz für weiteren Text.

Der Lions-Club Lohr a. Main – Marktheidenfeld unterstützt mit den Beiträgen seiner Mitglieder und seinen Aktionen gemeinnützige und fördernde Institutionen in der Region Lohr a. Main und Marktheidenfeld. Die Spenden werden nicht einseitig verwendet, sondern da wo die aktuelle Situation es erforderlich macht oder Perspektiven für Menschen geschaffen werden.

Hinzu kommt das Engagement einzelner Clubmitglieder die von der Gemeinschaft der Lions dauerhaft unterstützt werden. Beispiele dafür sind:

- ⇒ **Aktion „Kinder in Not in Main-Spessart“**
- ⇒ **Helferkreis Asyl Lohr a. Main**
- ⇒ **Berufsausbildung für schwer vermittelbare Jugendliche**

Eine in der Öffentlichkeit bekannte Aktion ist z. B. der Lions-Adventskalender. Mit einer Auflage von 7.000 Stück ist er ein wesentlicher Beitrag zu den finanziellen Mitteln, mit denen der Lions-Club die Projekte unterstützen kann.

Seit 2012 wird der Kalender ab Oktober jeden Jahres in den Fußgängerzonen und Geschäften von Lohr und Marktheidenfeld angeboten. Er ist ein beliebtes voradventliches Geschenk für Verwandte, Freunde und Geschäftspartner.

Wenn es darum geht, neuen Herausforderungen zu begegnen, haben wir eine ganz einfache Antwort parat: Wir dienen.

Ob in Krankenhäusern oder Seniorenzentren, ob in Regionen, die von Naturkatastrophen heimgesucht wurden, ob in Schulen oder Brillenrecyclingzentren – in 205 Ländern weltweit setzen sich Lions ein, um zu helfen, zu führen, zu planen und zu unterstützen. Weil wir vor Ort sind, können wir bei ganz spezifischen Bedürfnissen in unseren Gemeinden behilflich sein. Und weil wir weltweit tätig sind, können wir uns auch um grenzübergreifende Herausforderungen kümmern.

**Wir möchten, dass alle Menschen eine bessere Zukunft sehen.**

Aus diesem Grund unterstützen wir Sehkraftprogramme wie z.B. die Durchführung von Sehtests, Hornhautbanken und Brillenrecycling, stellen Menschen, denen der Verlust der Sehkraft droht, augenmedizinische Versorgung zur Verfügung und sammeln Gelder durch Spendenkampagnen wie die Kampagne SightFirst und die Kampagne SightFirst II.

**Wir sind überzeugt, dass jeder das Recht hat, gesund zu leben.**

Von der Anbietung von Gesundheitsprogrammen, die sich auf den Verlust des Hörvermögens konzentrieren, bis hin zur Unterstützung von Bemühungen, Diabetes in den Griff zu bekommen und verhindern zu können, setzen wir uns dafür ein, die Gesundheit von Kindern und Erwachsenen auf der ganzen Welt zu verbessern.

**Bei uns übernimmt auch die nächste Generation Verantwortung**

Ob es darum geht, Freiwilligenarbeit zu leisten und Führungskompetenzen in einem Leo-Club zu erwerben oder über unseren Friedensplakatwettbewerb eine Friedensbotschaft weiterzugeben: Wir sprechen junge Menschen an und investieren mit unseren Jugendprogrammen in die Zukunft.

**Wir helfen den Gemeinden vor Ort – und schützen den Planeten.**

Von praktischen Hilfsprojekten bis zur Bereitstellung von Notfallhilfe, unsere Gemeinde- und Umweltschutzprogramme verbessern unsere Gemeinden und schützen die Natur.